

# 辰巳丘だより 14

平成30年11月16日(金) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## ライフル射撃部 団体優勝 美術部 金沢地区美術展 最優秀賞受賞

11月8日(木)から11日(日)にかけて、運動部は各競技で後期新人大会、文化部は各専門部、研修会や講習会、コンテストが行われ、本校からもたくさんの部活動がそれぞれの大会、研修会に参加しました。各部とも、日頃の練習の成果を発揮し頑張りましたが、ライフル射撃部と美術部が優秀な成績を上げてくれました。各部とも、この大会でできたこと、できなかったことを確認し、できなかったところは補強して、来年度の県高校総体に向けて、さらに頑張ってもらいたいものです。

### ライフル射撃部 H30石川県高校新人大会ライフル射撃競技

エアライフル 男子 団体 優勝 個人 1位 前多 2位 上瀧 3位 森口  
 ビームライフル 男子 団体 優勝 個人 1位 上瀧 3位 森口

### 美術部 H30石川県高文連金沢地区美術展

美術工芸 立体部門 最優秀賞 米本 優秀賞 高田  
 平面部門 優秀賞 横山 浦野 優良賞 石田 西 佳作 尾崎・中田 (敬称略)

※ 最優秀賞の米本さんと優秀賞の横山さんの作品は石川県代表として来年度の全国総文へ出品されます。



団体優勝したライフル射撃部の皆さん



受賞した美術部2年の皆さん

## 金沢大学学生による性教育講座 ～1年生の皆さん、何を感じましたか?～

11月15日(木) 7限LHの時間、1年生を対象に将来保健の先生を目指す金沢大学養護教諭特別別科の学生の皆さんによるピア・エデュケーション(年齢の近い仲間同士の学び合い)性教育講座が行われました。「性に関する正しい知識と行動」というテーマで性感染症の知識や危険性、そしてその予防行動について学習しました。性感染の広がりやカードを使って体験しましたが、知らないうちに感染していたことを知ると生徒から大きな驚きの声が出るなど、性感染症の怖さを十分感じた様子でした。これから大人になるのに従い、性の問題は身近なものになってきます。今回の学習を今後の生活に生かしていただきたいものです。



教室揭示